

Fachschaftsprotokoll

Florian Tönnies

18. Januar 2017

Altbekannte: Florian Tönnies, Melli, Phillip, Robin, Timon, Niels, Jonas, Jacques, Clara, Christina, Daniel, Bahner, Fabi, Micha, Paul

Neue: Joshua, Mario, Nadja, Melissa, Marianne, Anne, Tobias, Niklas

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia	2
1.1	Präsidium	2
1.2	Tagesordnungsänderungsanträge	2
2	StuRa	2
2.1	Berichte	2
2.2	Bewerbungen	2
2.3	Finanzanträge	2
2.4	Sonstige Anträge	3
2.5	Termine und Sonstiges	3
3	PhysRom	3
3.1	Finanzantrag an Finanzreferat	3
4	Schlüsselproblematik	4
5	Sonstiges	4
5.1	Säulenveranstaltung	4
6	FakRat	4
7	FS-Liste aktualisieren	4
8	Berufungskommission “applied theoretical physics“	5

1 Formalia

1.1 Präsidium

- Protokoll: Florian Tönnies
- Redeleitung: Phillip

1.2 Tagesordnungsänderungsanträge

Flo: hinzufügen des Info-TOPs "Säulenveranstaltung" unter Sonstiges. Angenommen durch das Protokoll.

2 StuRa

2.1 Berichte

"Stellungnahme der Fachschaft Chemie zur Stellungnahme des StuRa zum Streitgespräch mit Prof. Dr. Werner J. Patzelt"

Rest siehe StuRa-Protokoll

2.2 Bewerbungen

Eine Bewerbung etwas "kritisch"

von Kützelgen

interne akkr. Ausschuss

Wert	Stimmen	Reihung
Ja	8	
Nein	1	
Enthaltung	15	Enthaltung

2.3 Finanzanträge

-

2.4 Sonstige Anträge

Ideelle Unterstützung (Muslimische Hochschulgruppe)		
Wert	Stimmen	Reihung
Ja	0	
Nein	0	
Enthaltung	0	

Anträge für die außerordentliche MV des fzs (Vorstand)

Wert	Stimmen	Reihung
Ja	einstimmig	Ja
Nein	0	
Enthaltung	0	

2.5 Termine und Sonstiges

Am Samstag ist PhysRom ☺

Freitag 17.02 ab 20:43: ASTA-Fasnetsfeier

Ende März Fortbildung zu HoPo

3 PhysRom

Es wurde viel geflyer und plakatiert

Robin war in StuSie. Wir haben ein Shotrad. Fotograf ab 23:00, es gibt einen Astronauten, der dabei rumläuft. Happy Hour von 21:00 bis 22:00.

Der Saal macht um 22:00 auf, die erste Band kommt erst eine halbe Stunde später. Wir machen eine Playlist.

Jonas schreibt noch was auf Facebook.

Keinen VIP-Bereich? Wir brauchen den, alleine um die eigenen Sachen zu lagern, entspannen zwischen Schichten. Getränkemarken statt offene Kästen? Würde nur im Chaos enden, wir brauchen Getränke für die Helfer, etc. Wer darf in VIP-Bereich? Nur Leute mit VIP-Bändchen.

Schichtenteilung durch Robin. Was soll passieren, wenn jemand nicht auftaucht? Kasten Bier, Waldhaus 0,5er Flaschen.

3.1 Finanzantrag an Finanzreferat

Ausgaben für PhysRom (Topf leer machen) Kostenaufstellung weiter unten		
Wert	Stimmen	Reihung
Ja	21	Ja
Nein	0	
Enthaltung	0	

geschätzte Kostenübersicht:
 60 EUR Vitamintabletten
 600 EUR Holz und Bau(m)materialien
 100 EUR kleinkruscht
 60 EUR Materialkosten Rad

Geben wir der Werkstatt die Materialkosten		
Wert	Stimmen	Reihung
Ja	21	Ja
Nein	0	
Enthaltung	0	
Welche Kasse		
Wert	Stimmen	Reihung
unsere Kasse	21	unsre Kasse
Physrom Kasse	0	
Enthaltung	0	

4 Schlüsselproblematik

Flo hat noch fünf FS-Schlüssel. Was soll damit passieren.

Wir gebn ATSA die SChlüssel umsonst		
Wert	Stimmen	Reihung
Ja	17	ja, ASTA soll uns aber für die Schlüssel in StuRa-Sitzung danken.
Nein	3	
Enthaltung	1	

5 Sonstiges

5.1 Säulenveranstaltung

Säulenveranstaltungen finden ab nächster Woche wieder statt. Termine anders als sonst: Mittwoch, Dienstag, Mittwoch selbe Woche (statt Mi, Mi, Mi).

6 FakRat

Morgen ist FakRat. Hiweis für neue FakRatMitglieder: Früher gab es ein kleines Treffen des Dekans mit den studentischen Vertretern um vorher schon über kritische Punkte zu sprechen

7 FS-Liste aktualisieren

Jonas kümmert sich um Liste, aktualisiert auch Liste auf Homepage.

8 Berufungskommision “applied theoretical physics“

Ende März werden die Lehrproben stattfinden. Wäre gut, wenn nicht nur Jacques drinne sitzt.